

27 août 2017 : retour de la criée estivale

Aux alentours de midi, après la messe dominicale sur le parvis de l'église de Saint-Augustin, se tiendra à nouveau la criée avec vente aux enchères de produits locaux, comme aux premiers temps de la paroisse Saint-Augustin. Cette criée s'inscrit dans le cadre de la fête patronale de Saint Augustin.

Des Filles du Roy présenteront avec fierté les lots mis à l'encan. Le crieur, Joseph Sanfaçon promet de revenir avec de bonnes histoires et anecdotes pour l'événement. De plus, quelques soldats du régiment Carignan-Salières vont y ajouter de la couleur.

Cette activité a pour but de rappeler aux citoyens le sens de la criée dans la vie collective d'autrefois. L'événement est organisé par la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures en collaboration avec la Fabrique de la paroisse de Saint-Augustin, l'équipe d'animation locale, le Cercle de fermières de Saint-Augustin, le Comité d'embellissement Saint-Augustin fleuri, la Société d'histoire des Filles du Roy, des soldats du régiment Carignan-Salières, le Regroupement des gens d'affaires de Saint-Augustin-de-Desmaures et la Ville de Saint-Augustin-de-Desmaures.



Le crieur Joseph Sanfaçon en action lors de la précédente édition, en 2016
Crédit photo : SHSAD